

Standortfaktor D: Willkommen in der Mitte

Das Erstarken rechtsextremer Parteien und eine zunehmende Fremdenfeindlichkeit gefährden unsere Demokratie - und den Wirtschaftsstandort Deutschland. Als verantwortungsvolle Unternehmerinnen und Unternehmer stellen wir uns dem entschieden entgegen.

Denn: Unser Handwerk, der Mittelstand, der Einzelhandel, Weltmarktführer, Kitas, Schulen, Polizei, Feuerwehren, die öffentliche Verwaltung, Krankenhäuser, städtische Betriebe, Seniorenheime, Wohlfahrtsverbände, Sportvereine und ehrenamtliche Initiativen brauchen stabile Lebensverhältnisse und Menschen, die anpacken, die ihre Talente einbringen und das Deutschland von morgen mitgestalten.

Doch während die Herausforderungen immer größer werden, wird unsere Gesellschaft aufgrund der demographischen Entwicklung immer kleiner. Darum sind wir dringend auf Zuwanderung angewiesen - auf die, die längst hier zuhause sind und auf die, die hoffentlich noch kommen werden. Doch das ist angesichts eines massiven Rechtsrucks, schockierender Wahlergebnisse, zunehmender Fremdenfeindlichkeit und rassistischer Gewalt alles andere als sicher.

Rechtsextreme Weltbilder und Parolen werten insbesondere Menschen mit Migrationshintergrund systematisch ab. Laut einer aktuellen Studie des Deutschen Zentrums für Integrations- und Migrationsforschung erwägt deshalb ein Viertel von ihnen, Deutschland zu verlassen. Alarmierende Entwicklungen, denen wir im Wahljahr 2025 ein klares Zeichen entgegensetzen wollen: Gegen Rechtspopulismus, Menschenfeindlichkeit und Hass. Für eine vielfältige, weltoffene, tolerante, demokratische und zuversichtliche Gesellschaft. Wir benennen als Unternehmerinnen und Unternehmer die Bedeutung des Standortfaktors Demokratie für Deutschland: Nur die Demokratie garantiert ein friedliches Zusammenleben, verlässliche politische Rahmenbedingungen, einen starken Rechtsstaat, den Schutz des Eigentums und der persönlichen und unternehmerischen Freiheiten.

Wir machen uns stark für den Standortfaktor Demokratie: auf Webseiten, Sozialen Medien, internen und externen Anlässen, in Rundschreiben, Newslettern, Medienmitteilungen und Anzeigen - und vor allem im direkten und ehrlichen Gespräch mit unseren Mitarbeitenden, Partnern, Kundinnen und Kunden. Wir heißen alle willkommen in der Mitte der Gesellschaft und rufen sie dazu auf, 2025 die Demokratie zu wählen und der Extremen eine unmissverständliche Absage zu erteilen.

Standortfaktor D ist eine Initiative von den Unternehmen XX, den Personen XX und den Institutionen XX

Infos, Argumente, Textbausteine, Kommunikationsmaterial und eine anschauliche Erklärgrafik finden sich künftig auf standortfaktor-d.de

